

Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

27 mars 2024

Région Mésio-Amérique



Nicaragua

Le Nicaragua a gagné son indépendance de l'Espagne en septembre 1821 et est une république indépendante depuis 1838. Cependant, son histoire récente a été marquée par une dictature et une guerre civile, avec des évolutions de sa vie politique vers la droite et vers la gauche, ce qui a fait du Nicaragua l'une des nations les plus pauvres d'Amérique latine à l'heure actuelle. Par conséquent, de nombreux habitants du Nicaragua ont émigré dans d'autres pays à la recherche d'une situation stable. Le Costa Rica est le pays qui compte le plus grand nombre de personnes immigrées originaires du Nicaragua. Les saisons de moisson des bananes et du café sont les facteurs majeurs d'attraction pour les migrations saisonnières au Costa Rica. L'élimination du trafic des êtres humains peine à progresser au Nicaragua et la pauvreté ainsi que les migrations saisonnières des adultes pour travailler à l'étranger rendent beaucoup de jeunes exposés aux risques d'exploitation sexuelle et aux conditions de travail abusives. L'Église du Nazaréen est présente au Nicaragua depuis 1937. Depuis plus de quatre-vingts ans, l'Église du Nazaréen agit pour partager le message de la résurrection de Jésus, qui apporte la vie et l'espérance, aux populations du Nicaragua.



15 941 membres



205 églises
organisées, 16 églises
pas encore organisées



89 ministres habilités et
115 ministres ordonnés
dans 4 districts

PRIÈRE



- Priez pour nos pasteurs retraités qui ont consacré leur vie à la mission de l'Église du Nazaréen, dont certains ont une santé très précaire.
 - Priez pour un nouvel engagement des jeunes générations dans la mission de Dieu.
 - Priez que Dieu appelle et envoie des ouvriers dans sa moisson au Nicaragua.
-

LOUANGES



- Louons Dieu parce qu'il a ouvert des portes pour la prédication de sa Parole dans des lieux où nous pensions que cela ne serait pas possible.
- Louons Dieu pour ces serviteurs qui portent leur croix et qui le suivent afin de partager sa Parole dans plusieurs régions malgré des conditions difficiles.



L'église du Nazaréen du Nicaragua cherche à étudier et à reproduire la vie et le ministère de Jésus. Cela signifie travailler en collaboration avec chaque ministère de manière intégrée, en recherchant l'unité dans les églises et une conviction partagée que les personnes de tous les âges sont importantes aux yeux de Dieu.

Selon la pasteure María Antonia Ponce de Picado, surintendante du district central du Nicaragua : « Il n'y a pas d'église vivante sans enfants. Il n'y a pas d'église active sans jeunes. Et il n'y a pas d'histoire de l'église sans adultes. C'est pourquoi nous nous intégrons tous en un seul corps pour former l'Église à laquelle Dieu nous a appelés. »



Les moyens financiers ont toujours été un facteur limitant dans l'action de la mission dans le pays, mais Dieu a donné à son peuple un esprit joyeux et courageux, une passion pour les âmes perdues ainsi qu'un profond désir de voir son royaume s'étendre à travers leur nation. Les responsables et les pasteurs locaux du district trouvent des moyens créatifs de s'adresser aux personnes qui vivent dans des régions reculées grâce à des ministères intégrés et Dieu touche de nombreuses personnes dont le cœur est transformé. Les personnes découvrent Jésus, et son message d'amour ouvre des portes pour l'évangélisation et pour les actions d'entraide en faveur de personnes qui vivent avec très peu de moyens, marchent sur de longues distances pour trouver de l'eau et n'ont pas accès à l'électricité. Les actions d'aide alimentaire et vestimentaire sont des expressions de l'amour du Christ et les personnes de ces régions reculées viennent adorer le Seigneur dans des « enramadas » (des huttes couvertes de branches). La simplicité n'est pas un obstacle à la foi et à l'adoration.



Les personnes de différentes générations apprennent qu'en travaillant unies dans une même équipe, elles sont capables de toucher davantage de personnes avec un seul message missionnaire : Dieu est un avec le Fils et le Saint-Esprit. C'est le modèle que Jésus nous a enseignés et c'est ce modèle que nous reproduisons en agissant au sein de ministères intégrés les uns avec les autres. Les membres de l'église du Nazaréen du Nicaragua célèbrent leur héritage missionnaire qui était vécu et enseigné par leurs ancêtres. Cette mission pousse l'église d'aujourd'hui à aller de l'avant et à sortir de ses murs pour apporter le message de la sainteté à toutes les générations.

.....
Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à un temps de service dans la région Méso-Amérique ? Pour plus d'informations, [cliquez ici](#).

.....
Le Forum de l'INM est disponible dans une archive PDF organisée.

A lire anciens numéros, [cliquez ici](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



ÉGLISE DU
NAZARÉEN